



## Diputada Margarita García admite que legisladores dicen mentiras

Durante la comparecencia del titular del IMSS, Zoé Robledo, la diputada Margarita García, admitió que los legisladores dicen mentiras para tratar de convencer al pueblo y quizá no se dan cuenta en el momento de cómo lo dicen. Sobre el tema de salud, agregó que una labor de los diputados es presionar a las empresas para la construcción de hospitales.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1596?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1596&authkey=!AHzZXF-gMUe\\_2eI&ithint=video&e=Ns3FfC](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1596?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1596&authkey=!AHzZXF-gMUe_2eI&ithint=video&e=Ns3FfC)